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Québec, le 20 novembre 2024 

Monsieur Jimmy Joubert 
Directeur général 
Hélicraft 
6500, chemin de la Savane 
Longueuil (Québec)  J3Y 8Y9 

Objet : Suivi du rapport d’évaluation concernant l’Approche préalable à 
l’évaluation de l’efficacité des systèmes d’assurance qualité 

Monsieur le Directeur général, 

La Commission a pris connaissance, lors de sa réunion du 18 septembre 2024, 
du suivi transmis par Hélicraft le 21 mars 2024 concernant la recommandation 
émise dans le cadre de l’Approche préalable à l’évaluation de l’efficacité des 
systèmes d’assurance qualité. Dans son rapport de juin 2021, la Commission 
avait recommandé au Collège « de se doter d’un système d’information qui 
soutiendra sa prise de décision et assurera une gestion efficace de la qualité de 
son programme, comme il le prévoit dans sa politique. »  

Pour sa démonstration, le Collège a transmis une lettre explicative de même que 
quatre annexes : le formulaire de demande d’admission, le gabarit du tableau 
sur le programme, le questionnaire de suivi postdiplôme et le questionnaire pour 
l’évaluation des enseignants pour le cours Gestion du risque. Le Collège 
présente, dans sa lettre, un tableau indiquant les types de données, les 
responsables, la fréquence de la collecte de données et la source par laquelle 
les données seront recueillies à partir des catégories du système d’information 
du Collège telles que contenues dans sa Politique institutionnelle d’évaluation 
des programmes. Toutefois, à ce moment-ci, la démonstration du Collège n’est 
pas suffisante, car elle ne permet pas de constater que les données sont 
collectées, regroupées et classées à l’aide des outils transmis et à la fréquence 
prévue dans le tableau soumis par le Collège. La recommandation est donc 
maintenue.  

La Commission souhaite être informée d’ici le 20 mai 2024 des actions réalisées 
pour donner suite à la recommandation. Advenant que vous souhaitiez obtenir 
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des précisions supplémentaires ou discuter de cet échéancier, n’hésitez pas 
à communiquer avec l’agente responsable de votre établissement, 
Mme Claudia Martinez. 

Veuillez prendre note que ce rapport sera rendu public sur le site Web de la 
Commission. 

Je vous prie d’agréer, Monsieur le Directeur général, mes salutations 
distinguées. 

Le président, 

Original signé 

Denis Rousseau  

c. c. : M. Martin Morissette, directeur des études 




